



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになろう

2017~18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018~2019)

会長/杉本一博

幹事/福原紀夫

会報委員長/兵等剛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2575

第2706回 平成31年2月13日 (晴れ)

本日のプログラム: 会員スピーチ 井上 克彦会員

2月20日(水) : 会員スピーチ 小松昭二会員

2月27日(水) : 会員スピーチ

【会長挨拶】杉本一博会長

- ・私が中村RCに入会したのが18年前、2001年2月14日バレンタインデーの日でした。
- ・残念なニュースですが、『池江璃花子選手』が白血病と発表されました。良くなつて、また新たな記録を見たいと思っています。
- ・2月23日はロータリーの創立記念日で、RIが世界理解と平和な日と定めております。アメリカ人の弁護士、ポール・ハリスは、1905年2月23日に国際ロータリーを設立。様々な分野の職業の方が集まって知恵を寄せ合い、生涯に亘る友情を培う事のできる場を作る事がポール・ハリスの夢でした。以来110年以上に亘り、世界のほぼ全ての国、約120万人の会員となっています。
- ロータリーの代表的な活動の一つがポリオ撲滅運動です。『1979年フィリピンで600万人の子供にポリオの予防接種を開始しました。以来約40年これが世界的なポリオ撲滅活動のきっかけです。野生型ポリオウイルスがある国は1988年に125カ国ありましたが現在はわずか3カ国になっております。』ということです。

【幹事報告】福原紀夫幹事

- ・ガバナー事務所より
第43回少年少女キャンプの募集
3/26~30 神戸YMCA与島キャンプ場
対象: 小学1年生~高校3年生
- ・ガバナーエレクト事務所より
2019~20年度地区クラブ奉仕委員会委員の推薦のお願い
- ・四万十RCより週報拝受
- ・松倉光利会員が1月末でもって退会
(理事会承認)

【委員会報告・会員発言】

■青木国際奉仕委員長

書き損じハガキキャンペーンですが2月17日を目途に皆様もう一度ご確認して下さい。

《家庭集会のご案内》

職業奉仕委員会・青少年奉仕委員会

2月13日 (水) 18:30~厨房わかまつ

国際奉仕委員会・社会奉仕委員会

2月27日 (水) 18:30~ロイヤルホテル1



【本日のプログラム】 会員スピーチ 井上 克彦会員「最近のスポーツ事情」



皆さん、こんにちは。スピーチを去年の12月に受けておりましたが今日になりました。内容は、年末に考えていましたが、今年になりましたいろいろな話題が出てきまして、昨今では日本高野連の高知商業ダンス部の発表会の問題等があります。

1) プロアマ界で発生するパワハラ問題

去年5月に、日大のアメフト部が悪質タックルで相手選手に怪我を負わせる問題がありました。一つ記事を紹介させて頂きます。

『渡部良三さんが学徒兵として出陣し中国に送られた際、上官より、「度胸をつけるため中国兵を突き刺せ」という国際法無視の命令が下った。皆が従う中、キリスト者の渡部さんは拒み、私刑の痛みに耐えた。』旧日本軍を引き合いに出すのは、不適切と思いましたが、日大アメフト部の問題はそれと重なる部分を感じたらしい。監督とコーチは事実上の永久追放。初公判では、内田監督と井上コーチは不起訴になりました。その不起訴について、世間からバッシングを受けています。

現在は、勇気をだして「潰してこい」と言われた宮川選手が記者会見を開いて、指示を出したとされる監督は「指示していない」、結局宮川選手の独り相撲で「自分が勝手にやった」という公判になっています。

2) 勝利至上主義と指導者のゆがみ

指導者が権力を持ちすぎて、独裁的になると、間違ったスポーツに対する考え方が蔓延していく表れだと思っております。スポーツは本来、社会で生きていく為の一つの手段ですが、勝利主義に走りすぎて、選手を勝つ事だけを目指すスポーツ人間に育てるという事に、本来の目指すべきスポーツではなくなるような気がします。

勝利主義で記憶にあるのが、1992年夏の甲子園。星稜VS明徳。星稜の4番は松井秀喜選手。明徳がとった作戦は松井選手に対して、5打席連続フォアボールでした。その時に日本高野連の牧野会長が「高校生らしくない」との発言から日本中から明徳の馬淵監督に非難の声が上がりました。

その後、松井選手が巨人軍からアメリカのメジャーで活躍するに従って、「馬淵監督のとった敬遠策はルールで間違いではなかった。」と言っていました。

3) 日本高等学校野球連盟について

日本のサッカーチームは、J1・J2・J3・JFL・地域リーグ・都道府県リーグに至るまで、ピラミッド型の組織構成となっています。

日本野球界の組織構成のなかで日本高等学校野球連盟が大きな存在となっています。高校野球で、甲子園出場が決まっていても、監督の暴力事件等で出場できなくなったとか、或いは生徒が万引きしたとかの処分を決めるのは「日本学生野球協会」ですが「日本高野連」で決められた事が、大体上申されて処分が決まります。

サッカー界のピラミッド型の組織構成に対して、野球界の組織構成は枝分かれが多く、大変に複雑です。

去年の夏に甲子園出場を果たした高知商業高校の野球部員が球場で応援したダンス同好会の発表会にユニフォーム姿で出て、部長が処分を受けたという記事が出ました。県高野連は「各校が気をつけていることで、高校野球の指導者なら分かることだと思う」との意見です。

セーフ？アウト？で世間を騒がせましたが、アウトとなりました。商業的利用にひっかかる、というのが高野連の答えです。

古い体質の権威を振りかざしている日本高野連だけが時代から取り残されているということを報告させて頂きました、取り留めのない話ではございますが、私の発表とさせて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。

【ニコニコ箱】

杉本会長：先日の徳島でのPETS・DTTSご参加の皆様お疲れ様でした。来年度に向けてよろしくお願ひいたします。

稻田会員：ロータリー財団寄付、本日2名、先週4名の方に頂きました。まだの方はよろしくお願い致します。

【出席報告】・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/25名 54.34%

・先週の訂正 MU14名 56.25%→89.13%